

Acta de la Asamblea Popular del Nudo de Manoteras celebrada el 3 de diciembre del 2011

Orden del día:

1. Cuestiones técnicas
2. Vivienda y Comunicación
3. Local
4. Varios

1. Dinamizadores de la próxima asamblea – Floren, Jose, Paco

El martes no hay Radio Enlace.

Huerto:

L – Bea

M, X – Marga, Paco

J, V – Floren

S – Jose

2. Comunicación: Han celebrado una reunión esta semana. Creen que las tareas que deben llevar a cabo son las siguientes: gestión de la información exterior e interior, gestión de las redes sociales, gestión del calendario virtual, etc.

Sobre el correo, esperan poder conseguir que llegue a tener un uso más interno y que las recopilaciones de correos que llegan al mail de la asamblea se envíen dos veces por semana (M y V).

También quieren hacer un archivo virtual de actas.

La comisión se hará un correo propio.

Un compañero pide que no se dejen de enviar los correos.

Vivienda: Se informa sobre la Semana por la Vivienda. Se tratará más adelante.

3. Local: Una compañera de la Asociación de Vecinos (AV) nos informa del actual estado de la AV, del local, situación económica, etc.

Comienza el debate.

Se plantean las dos opciones: la búsqueda de un espacio propio para la Asamblea o el continuar trabajando en el local de la AV.

Una persona plantea presionar a las autoridades políticas para que nos cedan un local.

Una persona cree que constituirse “legalmente” puede acarrear problemas teniendo en cuenta que van a venir “tiempos más duros”.

El local que se estaba barajando parece que funciona como almacén.

Se propone continuar utilizando el local de la AV de forma provisional y seguir buscando un local.

Un compañero cree que la calle es nuestro lugar y el abrir un local puede invisibilizarnos. Además, caer en el “activismo” puede distanciarnos de los vecinos.

Sobre el local de la AV, varias personas muestran su discrepancia con pagar una cuota pues parte de ese dinero iría al IVIMA.

De las dos propuestas, la mayoría opta por continuar en la AV pero con la intención de continuar buscando un local.

Un compañero muestra su disconformidad con el acuerdo. Creer que optar por esa vía puede aislarnos del resto de vecinos.

Una compañera cree que hay herramientas para evitarlo. Otro compañero cree que necesitamos un local para conseguir estabilidad y visibilización. Un compañero cree que en este tema es difícil llegar a un consenso.

Se llega a un acuerdo. Se buscará un local propio para la Asamblea. Aunque se recoge el disenso del compañero para que se tenga en cuenta. Otra compañera se suma al disenso.

La Comisión de Local continuará con su trabajo.

La Comisión de Local desarrollará una propuesta sobre nuestra relación con la AV para debatir en la siguiente asamblea.

Se propone que los dos compañeros desarrollen su discrepancia.

- Se retoma la propuesta de la Comisión de Vivienda.

La idea es realizar diferentes actividades durante la semana del 12 al 18 de diciembre con el objetivo de presentar la Comisión y sacar el debate sobre la actual situación de la vivienda a la calle. Entre las actividades se ha pensado en mesas informativas, pegadas de carteles, reparto de octavillas y una charla el sábado en la AV.

La propuesta se desarrollará durante esta semana.

Se pide cambiar la hora de la asamblea para realizar la charla. No hay voces en contra.

Un compañero pide buscar nuevas fórmulas para hacer llegar nuestro mensaje a los vecinos, como centrarnos en realizar algo durante la Cabalgata de Hortaleza.

Se pide a todas las personas de la Asamblea que se impliquen en esta semana de lucha.

4. Varios:

- El grupo de trabajo de la Unidad Didáctica del Huerto piden incluir un punto en el orden del día de la próxima asamblea.

- Una compañera propone trasladar la siguiente asamblea a Sol por la celebración de las Jornadas por los Derechos Humanos. No hay consenso.